

### **Wettspiel Rüedisbach**

Endlich Frühling! Das erste mal in diesem Jahr konnten wir bei angenehmem Temperaturen spielen. Für das Derby gegen Rüedisbach gab es für uns auch schon bessere Vorzeichen. Waren wir doch in diesem Derby jahrelang in der Favoritenrolle. Jedoch hat sich der Wind längst gedreht und die Favoritenrolle liegt klar bei den Rüedisbachern. Es machte es auch nicht gerade besser, dass sieben Stammspieler fehlten. Mit dem Aufbieten der «letzten Reserven» brachten wir es gerade mal auf 16 Spieler. Bis Spielmitte lagen wir mit 47 Punkten schon deutlich zurück. Wir konnten das Spiel mit 0 Nr. beenden, was doch sehr erfreulich war. Daran hatte ein Spieler aus der «letzten Reserve» wesentlichen Anteil. Roland Wyss konnte uns doch jeden Hornuss zeigen und es wurde für uns so richtig spürbar, wie sehr er uns jeweils fehlt. Eher unerwartet kamen wir noch zum Sieg, mussten doch die im Ries sonst so sicheren Rüedisbacher noch eine Nummer notieren.

Bei den Einzelschlägern erreichte Patrick Rychard mit 87 Punkten ein Topresultat. Herzliche Gratulation zu dieser sehr guten Leistung.

Wynigen-Rumendingen 0 Nr. 974 Pkt.

Rüedisbach 1 Nr. 1083 Pkt.

#### Top 5:

Patrick Rychard, 87 Pkt., 21,21,22,23

Peter Rychard, 76 Pkt., 17,19,20,20

Roland Wyss 73 Pkt., 18,16,20,19

Thomas Schenkel 71 Pkt., 18,17,18,18

Luca Oppliger, 67 Pkt., 16,18,14,19